## **NWBünde**

NR. 270, MONTAG, 21. NOVEMBER 2011

## Bündes Partnerstadt entdecken

Austauschjahr mit der Deutsch-Finnischen-Gesellschaft

Bünde (nw/ds). Wer hat Interesse daran, die finnische Kultur und Lebensart kennenzulernen? Die Heimat von Sunrise Avenue, Nightwish, Indica oder Kimi Räikkönen einmal selbst zu erleben? Die Deutsch-Finnische Gesellschaft möchte Jugendliche zwischen 15 und 18 Jahren ansprechen, die sich vorstellen können, im Zuge eines Schüleraustausches nächsten Sommer eine Woche in Bündes Partnerstadt Jakobstad/ Pietarsaari zu verbringen.

Jakobstad liegt direkt an der Ostseeküste im westlichen, schwedischsprachigen Teil von Finnland. "Doch keine Angst – niemand muss Schwedisch oder gar Finnisch sprechen. Die finnischen Austauschschüler haben alle Deutsch als Unterrichtsfach gehabt oder man verständigt sich auf Englisch", so Christel Papke von der DFG.

Geplant sei zunächst, dass die finnischen Schüler die erste Woche der Sommerferien – vom 9. bis 16. Juli 2012 – in ihren Bünder Gastfamilien (sie werden noch gesucht) verbringen, um in der darauf folgenden Woche – 16. bis 23. Juli – nach dem ge-

meinsamen Flug nach Jakobstad ihren deutschen Gastgeschwistern ihre Heimat zu zeigen. Die Städte Bünde und Jakobstad sowie die Deutsch-Finnische Gesellschaft übernehmen einen großen Teil der Reisekosten (Bus / Flugzeug), so dass der Eigenanteil noch etwa 250 Euro beträgt.

Der Aufenthalt in den Gastfamilien ist frei. Anmeldebögen gibt's im Bünder Rathaus bei Sabine Bartetzko, in den Bünder Schulbüros oder im Internet unter www. buende.de. Anmeldeschluss ist der 15. Januar. Sollten Jugendliche an einem längeren Aufenthalt in Finnland interessiert sein und dort eventuell eine Schule besuchen wollen, vermittelt die Deutsch-Finnische Gesellschaft über verschiedene Programme auch einoder mehrmonatige Austauschplätze.

Die Anmeldefrist für 2012 läuft. Näheres hierzu auf den Internetseiten der Deutsch-Finnischen Gesellschaft. Wer also neue Freunde gewinnen, seine Sprachkenntnisse erweitern möchte, oder einfach Lust auf einen finnischen Sommer am Meer hat – einfach melden.